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LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

Su preocupación por el discurso del señor gobernador, ingeniero Miguel 
Lifschitz, en ocasión del remate del primer lote de soja cuando expresara: 
" ... se habla de una economía primarizada, del monocultivo, del impacto 
ambiental, de los fitosanitarios, pero todas esas cosas que son parte de la 
realidad no pueden hacernos perder de vista que estamos frente a uno de los 
sectores económicos más competitivos e innovadores de la Argentina y 
además protagonistas del desarrollo, el sector más dinámico, el que ha 
mostrado siempre la mejor capacidad de reacción frente a las crisis. Por lo 
tanto evidentemente tiene que ser el sector al que tenemos que ponerle todas 
las fichas, sin excluir por supuesto las otras actividades del mundo 
económico". 

Y agregó la necesidad de "reducción de los costos de logística para lograr 
mayor competitividad y ahí aparecen las cuestiones tributarias, las vinculadas 
a los procesos, la burocracia y fundamentalmente la inversión pública en 
obras de infraestructura". 

El gobernador, en todo su derecho, pone el estado provincial al servicio de 
las exportadoras y un modelo que, como él mismo afirma, genera muchos 
problemas. 

La decisión política expresada por las palabras del ingeniero Miguel Lifschitz 
es impulsar el extractivismo impuesto por grandes empresas multinacionales. 

Lejos de la autonomía, entonces, el jefe de estado promete reducirle 
impuestos, hacer obras para esa producción y reducir cualquier tipo de crítica 
a una forma de acumulación que multiplica la pobreza, la precarización 
laboral, la agresión al medio ambiente y la salud humana y deja las decisiones 
de macroeconomía en manos extranjeras. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

"Hace 15 años que participo religiosamente de este evento, del remate del 
primer lote de soja y escuchando a Alberto Padoan recordaba que siempre en 
los discursos se plantean escenarios negativos, porque de verdad cuando no 
es inundación es sequía, cuando no el tipo de cambio o el problema de la 
inflación, restricciones, retenciones, problemas políticos, bueno ... en estos 15 
años ha pasado de todo. Pero a pesar de eso el sector no ha parado de crecer, 
no ha parado de invertir. Ha ido en aumento permanente la superficie 
sembrada, el rendimiento, la cantidad de toneladas año tras año, con algunos 
altibajos, las inversiones en todo el complejo agroexportador de la región", 
comenzó diciendo el gobernador de la provincia, ingeniero Miguel Lifschitz al 
presidir el remate del primer lote de soja en la Bolsa de Comercio de Rosario. 

Un discurso plagado de elogios para los sectores económicos y sociales que 
atan su suerte a los intereses de empresas multinacionales. 

El gobernador es consciente de los costados oscuros de este modelo 
extractivista pero lo minimiza: "Se habla de una economía primarizada, del 
monocultivo, del impacto ambiental, de los fitosanitarios, pero todas esas 
cosas que son parte de la realidad no pueden hacernos perder de vista que 
estamos frente a uno de los sectores económicos más competitivos e 
innovadores de la Argentina y además protagonistas del desarrollo, el sector 
más dinámico, el que ha mostrado siempre la mejor capacidad de reacción 
frente a las crisis. Por lo tanto evidentemente tiene que ser el sector al que 
tenemos que ponerle todas las fichas, sin excluir por supuesto las otras 
actividades del mundo económico". 

Dobla la apuesta de la subordinación del estado santafesino ante las 
exportadoras cuando promete "reducción de los costos de logística para 
lograr mayor competitividad y ahí aparecen las cuestiones tributarias, las 
vinculadas a los procesos, la burocracia y fundamentalmente la inversión 
pública en obras de infraestructura". 
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Y piensa en un futuro con inversiones del estado al servicio de esos intereses: 
"Argentina tiene 50 años de retraso en materia de inversiones de 
infraestructura y los puertos de la región han sido la excepción, supliendo esa 
inversión con fondos privados pero es momento del estado, recuperar los 
ferrocarriles, una red vial moderna para traer las cargas de todo el territorio 
nacional hacia nuestros puertos, y si bien hay voluntad y obras en marcha es 
más lo que resta todavía". 

Vuelve sobre los reclamos de salud ambiental y los califica de posiciones 
extremas: "Es verdad que hay que avanzar en mejorar la competitividad en 
Santa Fe, y esto tiene que ver con las prácticas agrícolas, con incorporar más 
tecnología, con algunas legislaciones nacionales como el seguro mu/ti riesgo, 
que puede ser una herramienta muy importante para atemperar los impactos 
negativos de las crisis climáticas, pero también avanzar en buenas prácticas 
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para la utilización de fitosanitarios, evitar los conflictos que hoy se producen 
con poblaciones urbanas, con sectores sociales que muchas veces adoptan 
posiciones extremas sobre para abordar con sectores urbanos que a veces 
adoptan posiciones extremas sobre estos temas, es necesario un consenso, 
un acuerdo sobre lo que estamos trabajando particularmente en la provincia, 
para instalar un conjunto de buenas prácticas promovidas por el gobierno 
pero también con acuerdo de las entidades del sector, con los organismos 
técnicos de tal manera de evitar conflictos que se están produciendo en 
distintas localidades", dijo el gobernador en su discurso. 

Tal como lo hizo en sus discursos ante esta Legislatura, resume la voluntad 
de poner el estado al servicio de estos intereses que no tributan ingresos 
brutos por sus exportaciones como lo fijara la olvidada Guerra del Paraguay 
del siglo XIX: "En definitiva generar mejores condiciones de infraestructura 
para la actividad productiva, que es parte de la responsabilidad y la tarea del 
estado Las condiciones de la macroeconomía tienen que favorecernos, tienen 
que ser favorables a la actividad productiva, las condiciones de los mercados 
externos, pero la historia de estos 15 o 20 años nos muestran la potencialidad 
del sector agropecuario independientemente del sector externo tiene cuerda 
para rato, tiene condiciones favorables para seguir creciendo. Si a eso le 
ponemos apoyo del estado, articulación público privada, tecnología, 
innovación, valor agregado, no tengo duda que tenemos una frontera lejana 
para alcanzar. Podemos seguir creciendo con un modelo provincial y federal 
como dijo el secretario de hacienda y desarrollo del país". 

Y habla de la transparencia del mercado cuando, en los últimos años, se han 
llevado adelante investigaciones por lavado de dinero que involucran a varias 
de las principales empresas de la propia Bolsa de Comercio de Rosario: 
"Felicitaciones a la Bolsa por seguir llevando adelante este mercado 
transparente de granos es un ejemplo para otros mercados de argentina, con 
la posibilidad de poder brindar un precio al productor de manera tan 
transparente y esto es un patrimonio social de La BCR y vale la pena 
celebrarlo, felicitaciones y adelante", terminó diciendo. 
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Nos preocupa la decisión de subordinar el estado santafesino a un modelo 
productivo basado en el extractivismo y que lejos de distribuir sus ganancias, 
las concentra, extranjeriza y produce agresiones al medio ambiente y la salud 
humana. 

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente 
Proyecto de Declaración. 
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